



León, 30 de noviembre de 2013

## **El PSOE exige control en el alumbrado para evitar apagones nocturnos**

- **Vecinos de varios barrios han denunciado la falta de iluminación**
- **La iluminación genera una media de 80 quejas mensuales**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León exige al Equipo de Gobierno control en el sistema de alumbrado para evitar los apagones y los retrasos en la iluminación durante las tardes o a en las primeras horas de la mañana.

“El PP ha alegado que está realizando un análisis del alumbrado para justificar el hecho de que las farolas estén encendidas durante las horas centrales del día, pero no sabemos si por esta razón o por el descontrol continuado en el servicio en los últimos meses lo cierto es que durante las noches no hay alumbrado en amplias zonas de la ciudad”, explica el portavoz José Antonio Diez.

Diez apunta que el alumbrado ha sido una fuente continua de quejas de los ciudadanos de León, una media de 80 mensuales, pero el “Equipo de Gobierno ha sido incapaz de solucionar los problemas”. “Ni han sabido establecer los horarios de encendido y apagado de acuerdo a la luz solar, ni de controlar la sustitución de luminarias para impedir amplias zonas de oscuridad”, recalca Diez.



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



El Grupo Socialista, recuerda Diez, ha alertado en varias ocasiones de la falta de presupuesto para sustitución de luminarias y denunciado que el único gasto que se va a realizar en los próximos meses en iluminación es el encaminado a efectuar una auditoría para estudiar la “sobreiluminación de la ciudad” que sólo parecen ver el alcalde y su concejala responsable del área.